



S'ENGAGER POUR CHACUN
AGIR POUR TOUS

CSEE GPAC Déclaration **CFDT** Septembre 2022

A l'occasion de la plénière du mois de juin, **les élu(e)s CFDT** avaient souhaité réagir à l'information faite par la Direction du GPAC Bretagne quant au projet C2 via une déclaration préalable.

Dans ce cadre, nous insistions sur l'aspect humain et social, qui selon nous était quelque peu négligé voire orienté, avec en sus, un état d'esprit négatif et des a priori sur DINAN et sa région.

Nous avons sans doute fait deux fautes de frappe dans cette déclaration.

Il manquait un grand H à Humain et un grand S à Social.

Mais nous restons persuadés qu'au travers de nos arguments vous aviez bien perçu cette importance.

Pour la **CFDT**, une déclaration préalable ne doit pas rester sans réponse.

Lorsque nous vous interpellons par ce biais, l'objectif est d'attirer votre attention mais aussi et surtout de vous alerter.

Nous en convenons, les réactions à chaud sont bien souvent mauvaises conseillères et pas forcément opportunes.

Aussi, nous espérons que la trêve estivale vous aura été profitable à la réflexion et nous souhaitons avoir un retour de votre part sur les différents sujets que nous mettions en avant.

Vous évoquez souvent le bassin d'emploi Rennes / Dinan et vous nous dites régulièrement que c'est IMEX qui pilote l'immobilier dans vos projets.

Dont acte !

Pas sûr aujourd'hui que IMEX veuille se séparer du site dinannais alors pourquoi ne pas laisser le choix aux collègues de rester y compris pour faire autres choses que les titres puisqu'aujourd'hui on peut tout faire de n'importe où...

Soyez novateur dans l'organisation et adoptez des formats plus souples.

Faites confiance à l'Humain, responsabilisez-le ! Et surtout, ne décidez pas à sa place.

Chacun doit se positionner après avoir fait la balance entre les avantages et les inconvénients entre partir ou rester, tout en conservant une qualité de vie d'un point de vue professionnel et privé.

Les entretiens ont démarré la semaine dernière et malheureusement, d'après les premiers échos, cela n'a pas l'air d'en prendre le chemin.

La situation est suffisamment anxiogène pour les collègues pour ne pas prendre toute la mesure de notre intervention.

Les élu(e)s CFDT comptent sur vous, Monsieur le Président.